

# 新年度の始まり・笠間市の春



市民の健康を総合的に担う「地域医療センターかさま」



県内最大の54万人集客の「陶炎祭」



鮮やかな「笠間つつじ公園」



洵沼川沿いの児童公園の桜

## 編集後記

今年は何年になく早く桜やつつじが開花しましたが、その鮮やかさは特に際立っております。

4月1日には市の重要施策として位置付けられた「かさま歴史交流館井筒屋」がオープンし、先行して整備された「地域交流センターともべ」や「地域交流センターいわま」同様、市民の憩いの場、交流の場としてその役割に期待が寄せられています。

また、市立病院・健康増進課・保健センター・子育て世代包括支援センター・病児保育・地域包括支援センターを統合し保健・医療・介護を総合的に担う「地域医療センターかさま」も完成し、「健康都市かさま」の実現を目指すこととなります。

市議会としてもその運営状況等について注視し役割を果たし、素晴らしい花に負けないような一年にしたいと思っております。

広報委員会

(菅井 信)

- |    |    |     |    |    |    |      |     |
|----|----|-----|----|----|----|------|-----|
| 委員 | 委員 | 委員  | 委員 | 委員 | 委員 | 副委員長 | 委員長 |
| 田村 | 石井 | 小松崎 | 菅井 | 畑岡 | 大貫 | 野口   | 大関  |
| 泰之 | 栄  | 均   | 信  | 洋二 | 千尋 | 圓    | 久義  |

